

Fecha	Sección	Página
09.09.2009	Noticias de Primera Plana	5

Insuficientes cambios en el gabinete: diputados

Faltó incluir a funcionarios que no hacen su trabajo, opinan

• Debaten el tema de los relevos y la desaparición de secretarías; fueron tardías, opinan algunos mientras panistas defendían la decisión de Calderón

Arturo R. Pansza, Foto: Javier Ríos

El Presidente Felipe Calderón se quedó corto con los cambios en sus gabinetes legal y ampliado, porque faltó incluir a funcionarios que no han hecho su trabajo, que politizan los problemas que les compete resolver, como es el caso del titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luegd Tamargo, quien de manera equivocada le echa la culpa al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, de la falta de mantenimiento del Emisor Poniente que desfoga el líquido de las lluvias y aguas negras, y registró una ruptura, cuando esa es responsabilidad de la administración federal.

Sostuvo lo anterior la diputada del PVEM, Rosario Brindis Alvarez, quien coincidió con el legislador priísta Oscar Levín Coppel, en el sentido que la exigencia de las fuerzas políticas del país es que los órdenes de gobierno funcionen de manera adecuada.

'Mientras tanto, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Alejandro Encinas, respaldó lo dicho por la legisladora verde ecologista, en torno a que los movimientos en el gabinete son insuficientes, pues hay aún

funcionarios federales que siguen en sus cargos pese a que han hecho un muy mal papel.

Por lo que hace a las inundaciones registradas el pasado domingo y que pusieron de manifiesto la ineptitud del gobierno de Felipe Calderón para tener en buenas condiciones la infraestructura a cargo de la adminis-

tración federal, durante la sesión de ayer del órgano deliberativo se aprobó un punto de acuerdo para que sean liberados los recursos financieros y materiales del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) a los municipios de Tlalnepantla de Baz y Atizapán de Zaragoza, Estado de México.

Al respecto Brindis Alvarez precisó que debe ser el gobierno federal, a través de la Conagua, el que libere los recursos y responda por los daños ocasionados a 2,000 familias y 600 au-

tomóviles, al tiempo que aprovechó para exigir la renuncia de Luege al considerar que no ha hecho su trabajo, por lo que estimó que hace falta una verdadera limpia en la administración de Calderón.

Esa diputada señaló que no es válido que el titular de la mencionada comisión e incluso el PAN, ataquen al gobernador Peña Nieto de ser culpable de la ruptura del Emisor Poniente, cuando el mismo gobierno federal no le ha dado mantenimiento adecuado.

Fue la diputada de Convergencia Teresa Ochoa Mejía, quien propuso el punto de acuerdo para que se liberen los recursos del Fonden a los municipios de Tlalnepantla y Atizapán, porque urge se atiendan de manera adecuada a los habitantes afectados y que fueron víctimas de la negligencia del gobierno federal.

En la máxima tribuna del país los diputados abordaron además el relevo que el Primer Mandatario hizo de los titulares de la Procuraduría General de la República (PGR), Petróleos Mexicanos (Pemex) y Se-

> cretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación (Sagarpa), lo que dio hugar a un debate con una oposición crítica y un PAN que salió en defensa de la decisión de Calderón.

> Jorge Romero Romero, legislador priísta, estimó como tardías las remociones, así como el anuncio de la desaparición de algunas

secretarías; refirió que es extraño que sólo hayan sido tres cambios, cuando la situación actual del país es mucho más severa.

"No debatiremos las facultades del Ejecutivo pero nos preocupan las declaráciones del nuevo Secretario de Agricultura, Francisco Javier Mayorga, quien afirmó que la Sagarpa no se utilizará más como mecanismo de presión electoral", dijo.

El diputado perredista Arturo Santana Alfaro mencionó que la propuesta del Presidente Felipe Calderón debe impulsar mejores cambios que ayuden a obtener más transparencia en las instituciones.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 13156.72 Tam: 427 cm2 CMEDINA



Fecha	Sección	Página
09.09.2009	Noticias de Primera Plana	5

Molestó que

Luege culpara al
gobierno del
Edomex de lo
ocurrido en
Tlalnepantla y
Atizapán

